DEINE GESUNDHEIT LIEGT UNS AM HERZEN



Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

es ist schön, dass ihr gesund seid. Für uns ist wichtig: Eure Gesundheit hat oberste Priorität, gerade jetzt und auch im Betrieb.

Mehr dazu findet ihr in unserer Handlungshilfe: Corona-Prävention im Betrieb, die ihr direkt bei uns bekommt: www.igmetall-bezirk-mitte.de/aktuelles/meldung/corona-praevention-in-den-betrieben/.

Der Betriebsrat unterstützt Euch, er hat die Mitbestimmung im Arbeits- und Gesundheitsschutz.

Die IG Metall vor Ort berät Mitglieder der IG Metall gern.

GESUND BLEIBEN IM BETRIEB

Prüft bitte immer, ob die Grundregeln eingehalten werden:

- 1. Es gehört zu den obersten Fürsorgepflichten des Arbeitgebers, die Sicherheit und Gesundheit der Beschäftigten zu gewährleisten.
- 2. Die Arbeitgeber tragen die Verantwortung, die Arbeit so zu organisieren und technische Mittel zu nutzen, dass Abstands- und Hygieneanforderungen eingehalten werden können.
- 3. Die Arbeitgeber müssen die Kosten für Maßnahmen des Arbeitsschutzes tragen .
- 4. Vor Wiederaufnahme der Arbeit muss eine Unterweisung der Beschäftigten stattfinden: Zuerst die Unterweisung, dann kann's losgehen!
- 5. Arbeitsabläufe müssen so gestaltet werden, dass der erforderliche Sicherheitsabstand zwischen den Beschäftigten gewährleistet ist.

GEMEINSAM DURCH SCHWERE ZEITEN.

DIE IG METALL IST EINE STARKE GEMEINSCHAFT. AUCH FÜR DICH!

www.igmetall.de/mitglieder/mitglied-werden

IG METALL

Bezirk Mitte